



Himar Ojeda

FOTO: ESTUDIANTES

LIGA ENDESA

La renovación de Himar Ojeda por el 'Estu' está al caer

Javier Maestro

Madrid

→ El Asefa Estudiantes empieza a planificar la próxima temporada y para ello lo primero que ha querido hacer es atar la continuidad de su director deportivo, Himar Ojeda. El pasado julio Ojeda llegó a la entidad colegial para ocupar el puesto de Nacho Azofra, que finalizaba contrato y aparecía como la cara visible de la dirección deportiva en un año trágico con descenso incluido. Luego se evitó en los despachos la pérdida de categoría y tocó iniciar una nueva etapa. Se decidió crear una dirección deportiva fuerte y con alguien de fuera del club para hacer visible que empezaba una nueva era. Para el banquillo se optó también por el recambio y Ojeda y el club acordaron que Txus Vidorreta fuera el técnico.

Ahora se busca repetir la fórmula. Primero, renovar a Ojeda. Luego hacer lo propio con Vidorreta y a partir de ahí poder atacar las renovaciones y fichajes ya que sólo Nogueira y Jaime Fernández tienen contrato.

Fallece Alberto Toledano

Ayer falleció, tras larga enfermedad, Alberto Toledano, director general de Asefa Seguros para España y Portugal. Fue el gran adalid de la llegada de su empresa como principal patrocinador del club y siempre apostó por una esponsorización a largo plazo ●